

五霞町男女共同参画講演会
が開催されました



3月9日、五霞ふれあいセンターホールにおいて、男女共同参画社会の推進を目的とした講演会が多くの方々の来場のもと開催されました。

講演会では、講師にプランニング代表取締役の新田新一郎さんをお招きし、「女のものさし、男のものさし」と題して、長年のまちづくりの経験をもとにした講演をしていただきました。

女性のものさしの大切さ、ふれあいの大切さ、地域のきずなの大切さなど、とても印象に残る講演会となりました。

聴講者のみなさんからは、非常に参考になった、これからの生活に生かしたいなど、たくさんのご感想を頂きました。

古河はなももマラソン前日イベントに“ごかりん”が参加しました



3月15日、古河市中央運動公園において開催された、はなももマラソン前日イベントにごかりんが参加しました。
当日は、バルセロナ五輪メダリスト池谷幸雄氏による親子体操に加え、総勢15体のゆるキャラによる観光PRが行われました。
当町からは、ごかりんが参加し、約1,500人のマラソンランナーを元気づけました。

平成25年度 町スポーツ少年団卒団式が行われました

3月15日、海洋センターにおいて町スポーツ少年団の卒団式が開催され、5団体15名の6年生が活動の締めくくりとして、卒団式に出席しました。

式では、スポーツ少年団本部長や教育長、指導者代表の方々から6年生へ心のこもった言葉が贈られました。また、卒団生代表の五霞レインボーズ(軟式野球)スポーツ少年団から、お世話になった方々へ感謝の言葉がありました。最後に、式に出席した団員、指導者及び父母から拍手で送り出されました。少年団活動で学んだことは、中学校生活でも大きな力となるでしょう。



春の交通安全運動キャンペーンを実施しました



3月25日、元栗橋東京電力変電所前にて、春の全国交通安全運動(4月6日~15日)に先立ち、境地区交通安全協会五霞支部、五霞町交通安全母の会、境警察署による春の交通安全運動キャンペーンを実施しました。

当日は、交通安全のチラシや啓発品を配布し、飲酒運転根絶、子どもと高齢者の交通事故防止等をドライバーに呼び掛けました。

また、期間中、境地区交通安全協会五霞支部による立哨活動、五霞町交通安全母の会による広報活動により、『安全は ゆとりの心とマナーから』をテーマに交通事故防止活動を実施しました。